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PFLEGE DARF NICHT 
ARM MACHEN

VOLLVERSICHERUNG 
IN DER PFLEGE, JETZT



Sehr geehrter Herr Bundesminister 
Prof. Dr. Lauterbach,
     
die Eigenanteile in der Pflege sind 
heute schon viel zu hoch und steigen 
weiter. Viele Pflegebedürftige rutschen 
in die Sozialhilfe und Familien sind 
zunehmend finanziell überfordert. 
Dringend benötigte Leistungen werden 
häufig nicht in Anspruch genommen.
    
Ich bitte Sie daher, sich für eine 
solidarische Pflegevollversicherung 
einzusetzen!
          

Mit freundlichen Grüßen

Bundesminister für Gesundheit
Herrn Prof. Dr. Karl Lauterbach
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